

# CENTENARY

2012. 11. 19  
第 74 号  
兵庫県立加古川西高等学校



文武両道による人格の形成



11月8、9日に、オープンハイスクールが行われました。2日間で1000人を超える中学生が西高を訪れました。高校生活がどのようなものかを直接肌で感じることで、高校進学への意識を高める有意義な機会となりました。

## オープンハイスクール

生徒会執行部による司会によって、説明会は進行了しました。



生徒会による学校紹介のビデオ上映

西高が今年100周年を迎えたことに始まり、西高の校風、部活動や進学における実績など、西高の良さや取り組みについて知ってもらいました。また、生徒会で制作したビデオの上映も行い、活発な部活動の様子が紹介されました。



廊下から授業を見学する中学生

6校時には各教室を回ったの授業見学が行われました。中学校とは違った授業の雰囲気を感じ、学ぶのも多かつたのではないかと思います。高校の授業に興味津々な様子がかがえました。また放課後には、それぞれが興味のある部活動を見学しました。部活動見学では、集中して勉強に取り組んでいる授業中とはまた違った、活気ある西高の一面を見ることができました。

**Q and A**  
オープンハイスクール中  
にあった質問をいくつか紹介します。

**Q.** 部活動は何時までですか？

**A.** 基本的に部活動は夜の7時までとなっています。加古川西高校の部活動は活発ですが、文武両道をモットーとしており、勉強をする時間も確保できるようにしてあります。

**Q.** 特色選抜を受験した後、一般入試で西高を受験することはできますか？

**A.** はい、可能です。特色選抜は難関大学を受験することを前提とした類型ですが、たとえ不合格となっても、一般入試で再び受験することはできます。西高を支えて頑張ろうという気概のある人、やる気のある人はぜひ積極的にトライして下さい。

**ちょっと一言** 毎年オープンハイスクールには多くの中学生が参加してくれます。加古川西高校に入学したいという生徒が全員入学できればよいのですが…。西高に合格した生徒は、合格できなかった人の分まで勉強に部活動に力を注いでほしいものです。それが合格者に課せられた責任だと思います。合格できなかった人の分まで精いっぱい高校生活を悔いなく送ってください。